

LES CLOCHES DE SAINT-BONIFACE

ORGANE DE L'ARCHEVÊCHÉ ET DE TOUTE LA PROVINCE
ECCLÉSIASTIQUE DE SAINT-BONIFACE

REVUE COMPRENANT DOUZE PAGES, PUBLIER LE 1ER ET LE 15 DE CHAQUE MOIS
Abonnement : Canada \$1.00 par an. États-Unis, \$1.25. Étranger, 7 francs.

SOMMAIRE—La santé de S. G. Mgr l'Archevêque—Benoît XV et le cardinal Mercier—Lettre pastorale sur les devoirs des catholiques dans la guerre actuelle—Congrès Ecclésiastique National des Prêtres—Adorateurs du Canada en 1915—Triduum au Carmel de Saint-Boniface—Le Cercle Lacombe de l'A. C. J. C.—Un appel de nos frères ruthènes—Le troisième centenaire de la béatification de sainte Thérèse—La mère du Pape—Ordo de 1915—Une lettre archiépiscopale—La question scolaire aux États-Unis—Feu Madame Edouard Gravel—Dii g ! Dang ! Dong !—R. I. P.

VOL. XIII

1 NOVEMBRE 1914

No 21

LA SANTE DE S. G. MGR L'ARCHEVEQUE

Monseigneur l'Archevêque, qui a souffert inconsciemment d'une légère fièvre durant tout le mois d'août, a dû aller à l'hôpital et même y prendre le lit, en septembre. Revenu à l'archevêché il a dû retourner à l'hôpital le 5 octobre à la suite d'une grande fatigue.

Pendant ce second séjour à l'hôpital, Monseigneur a pu dire la sainte Messe tous les jours et expédier sa correspondance jusqu'au 26 octobre, alors qu'une amélioration considérable lui a permis de partir pour Montréal, d'où il se rendra au Texas pour s'y reposer durant la saison d'automne. M. l'abbé Joseph Prud'homme, chancelier, accompagne Monseigneur. S. G. Mgr l'Auxiliaire administre le diocèse pendant son absence.

BEÑOIT XV ET LE CARDINAL MERCIER

Après son élection, Benoît XV fit appeler l'archevêque de Malines, dont le diocèse et la patrie ont été si rudement éprouvés par le fléau de la guerre teutonique. Le Pape fit un accueil particulièrement sympathique au cardinal Mercier. Il lui prodigua les consolations les plus tendrement émues sur le sort des infortunées populations belges, victimes des cruautés allemandes. Puis, le pressant dans ses bras, il ajouta : " Dans votre personne, c'est tout votre peuple que je plains, que j'embrasse et que je bénis."